



difficultees par rapport fils 22 ans qui ne fais rien

Par **marylou69**, le **01/06/2011** à **12:29**

bonjour pour résumé parents d'un enfant majeur de 22 ans qui ne fais rien de ses journées laisse tomber son travail au bout de une semaine refus de l'autorité sous toute ses formes interne il y a un mois pour son intérêt et le notre soirée fortement alcoolisé et substances illicites est devenu fou et a frappé mon mari est ressorti au bout d'une semaine sans soutien il n'en veut pas et sans suivi médical il est hyperactif depuis tout petit ne savons plus quoi faire notre vie est un enfer on ne peut plus partir en week-end de craindre qu'il y ai un problème a part le mettre dehors nous ne savon plus quoi faire nous avons un autre fils de 14 ans qui vit cela au quotidien j'espère avoir attiré votre attention merci de nous réponde cordialemnt
une maman dans la détresse

Par **fra**, le **01/06/2011** à **14:35**

Bonjour, Madame,

Le problème que vous rencontrez, avec votre fils, correspond à un phénomène de société qui se développe et qui est très inquiétant, notamment chez les jeunes adultes. Peu de pôles d'intérêt, aucun idéal, attiré par la vie et les plaisirs faciles qui ne nécessitent pas beaucoup d'effort, braquage face aux milieux familial et professionnel, la suppression du Service Militaire obligatoire a certainement été préjudiciable, face à des réactions de ce type, car il arrivait, parfois, à réinsérer socialement des jeunes en rupture de valeurs.

Il faudrait que vous puissiez avoir une discussion approfondie avec lui pour connaitre son centre d'intérêt principal (il en a, au moins, un), la société présentant l'avantage de proposer des suites professionnelles dans presque tous les domaines, aujourd'hui.